



Mesdames, Messieurs,

Le PCF Saint-Quentin et les communistes du Saint-Quentinois m'ont désignée, avec Olivier Tournay comme remplaçant, pour être candidate à la législative des 13 et 20 mars. Je les remercie de leur confiance. J'ai conscience de l'importance de cette élection, même partielle. Je dois faire face aux relais locaux de la politique antisociale de Hollande et Valls, aux héritiers de Xavier Bertrand, ministre du chômage sous Sarkozy, aux sordides opportunistes du FN...

J'ai accepté d'être candidate parce que je suis communiste et je veux vous dire brièvement pourquoi je le suis.

Je suis communiste parce que 62 familles dans le monde possèdent davantage que 3,7 milliards d'êtres humains, parce que 100 familles en France, qui ne cessent de s'enrichir, détiennent 320 milliards d'euros, quand 10 millions de Français sont au chômage et aux minima sociaux. Cela, je ne l'accepte pas.

Je suis communiste parce que je suis révoltée. Je l'ai toujours été depuis que j'ai dû travailler à 15 ans comme «bonne à tout faire» dans les familles bourgeoises de Lille. Je suis révoltée en pensant à toutes celles qui comme moi ont élevé leurs enfants, seules, dans les plus grandes difficultés matérielles. Ma fille et mes deux fils, mes trois petits-enfants, sont aujourd'hui heureux, vivent à Saint Quentin, et j'en suis fière.

Je suis révoltée par tout ce que je vois dans mon activité de travailleuse sociale, par l'extrême détresse de familles qui veulent rester dignes, malgré tout, mais que les fermetures d'usine, la dégradation des services publics, la misère frappent si

durement et que le système met à l'écart. Je suis révoltée aussi, comme militante pour le droit au logement, devant ces retraités notamment, ces familles menacés d'expulsion parce qu'ils ne peuvent plus faire face aux traites.

Mais je ne suis pas que révoltée : je suis aussi militante pour que cela change, militante communiste. Cet engagement, je le dois, entre autres, à Georges Marchais et localement à Claude et Jean-Luc Tournay. Ils m'ont montré comment ouvriers, travailleurs, nous pouvons agir quand nous prenons les choses en main nous-mêmes, quand nous ne laissons pas la réflexion politique à des professionnels, quand nous partons des situations du quotidien.

Aujourd'hui, ma solidarité va aux syndicalistes de Goodyear, «coupables» d'avoir refusé le chantage patronal à l'emploi, dénoncé le plan de délocalisation de la multinationale, de ne pas être tombés dans les entourloupes de Hollande ou Montebourg. Avec mes camarades, nous prenons part à la mobilisation pour leur relâche après leur condamnation scandaleuse à des peines de prison. Nous luttons avec les cheminots de Saint-Quentin et de Tergnier, avec les usagers, contre la privatisation du rail et ses conséquences, avec le monde de l'école contre les fermetures de classe, avec les agriculteurs contre les directives européennes etc. La liste de nos actions est longue. Le document que vous avez entre vos mains essaie de les résumer.

L'élection partielle du 13 mars sera une occasion d'exprimer votre volonté de rupture réelle avec la politique qui sert les intérêts des possédants et l'Union Européenne. Personne ne pourra le faire en votant pour la candidate PS, Anne Ferrera, ou pour ses satellites. Ils conservent sans doute quelques valeurs de gauche mais, comme des clignotants, ils alternent soutien au gouvernement et recherche de quelques places, sur fond de collaboration de classe. Le monde du travail peut et doit exprimer également son rejet, notamment devant les menaces dans la nouvelle «grande région», des choix d'austérité de Xavier Bertrand et successeurs. Chez nous particulièrement, la démagogie «sociale» des bourgeois du FN, leur discours de division des travailleurs, doivent être contrés résolument.

Voilà pourquoi, très franchement, je vous demande de voter pour les candidats qui portent les couleurs du monde du travail, les candidats du PCF, Olivier Tournay et moi-même. Mieux, je vous invite à bien prendre connaissance de nos combats et à vous y joindre.

Bien à vous,  
**Corinne Bécourt**

“ Qui sème la misère,  
récolte la colère ! ”

1 AVION RAFALE = 150 MILLIONS D'€  
SOIT 12 000 SMIC ANNUELS NET  
**DE L'ARGENT  
POUR LES  
SALAIRES  
PAS POUR  
LA GUERRE**



**10 axes de lutte...  
 ...pour changer la donne !**

L'intégralité de nos propositions sur [www.pcf saintquentin.fr](http://www.pcf saintquentin.fr)

**1 POUR L'AUGMENTATION GÉNÉRALE DES SALAIRES**  
 CONTRE LE CHÔMAGE ORGANISÉ ET LES CONTRATS PRÉCAIRES !

Dans la 2<sup>ème</sup> circonscription de l'Aisne, seule une personne sur deux en âge de travailler a un emploi. Nous relayons la voix de ceux qui refusent de subir et dénoncent les licenciements. Avec le vote communiste, exprimons notre ras-le-bol : lançons la contre-attaque ! Immédiatement, mettons en échec le projet de loi El Khomri de casse du code du travail !

**3 POUR UNE ÉDUCATION NATIONALE AU SERVICE DU PEUPLE !**

Manque de remplaçants, mauvaise prise en charge des élèves en difficulté, sur-effectif... Nous réaffirmons la nécessité d'un grand service public d'éducation nationale, pour tous, égalitaire, laïc et gratuit. Non aux fermetures de classes !

**5 AVEC LES HABITANTS CONTRE LES HAUSSES DES LOYERS, CHARGES, TRAITES ET DES TARIFS PUBLICS**

Beaucoup n'arrivent plus à payer le loyer, les charges, les remboursements qui explosent. Dans l'urgence : interdiction des expulsions, des coupures d'énergie, baisse des loyers et construction de logements véritablement sociaux.

**7 POUR UNE AGRICULTURE AU SERVICE DES BESOINS POPULAIRES**

Notre agriculture, les exploitations familiales, l'agroalimentaire, n'en finissent pas de mourir sous le coup de la concurrence déloyale voulue par l'UE et les grands groupes. Communistes, nous luttons contre la PAC «réformée», contre la directive libéralisant le marché de la betterave et du sucre, et pour la nationalisation de la grande distribution.

**9 CONTRE LES GUERRES IMPÉRIALISTES ET LES INTERVENTIONS MILITAIRES À L'ÉTRANGER**

Libye, Mali, Centrafrique, Irak, Syrie : Ces opérations extérieures coûtent plus de 1,5 milliard d'euros par an. Pour quel résultat ? Destruction de régions entières, montée des groupes terroristes et exode de civils fuyant la guerre. Avec le vote communiste, disons non à ce système international ! Plus un seul soldat français hors de France ! Sortie de l'OTAN !

**2 POUR LA DÉFENSE DE LA SÉCURITÉ SOCIALE ET DE L'HÔPITAL PUBLIC**

La population de l'Aisne, première victime de la désertification médicale et de la casse de la Sécurité sociale

Combien d'entre nous renoncent à se soigner ? Pour la première fois en France depuis 1969, l'espérance de vie à la naissance baisse. Il faut défendre et reconstruire un service public de santé et de proximité !

**4 TRANSPORTS PUBLICS : ASSEZ DE DÉGRADATION !**

Saint-Quentin-Creil-Paris : c'est retards, pannes, annulation de train tous les jours. C'est le résultat du processus de privatisation de la SNCF. St-Quentin-Cambrai : oui aux trains, non aux autocars. St-Quentin-Paris : recrutements et entretien des lignes. Avec les cheminots pour le service public SNCF !

**6 STOPPER LES CADEAUX AUX ACTIONNAIRES !**  
 L'ARGENT DOIT REVENIR AUX PRODUCTEURS

«Pacte de responsabilité» : 41 milliards d'euros vers le profit capitaliste ; CICE : 20 milliards d'euros par an aux patrons ; au total, les exonérations atteignent 220 milliards d'euros par an. Redirigeons cet argent vers les salaires, l'emploi, la consommation et les besoins populaires !

**8 CONTRE L'APPLICATION DES DIRECTIVES EUROPÉENNES !**  
 NATIONALISONS LES SECTEURS CLÉS DE L'ÉCONOMIE

Les directives européennes programment la concurrence de tous contre tous. Pour nous, elles sont illégitimes. Sidérurgie, médicaments, énergie, chimie, aéronautique, transports, autoroutes, automobiles, télécoms... Exigeons un contrôle public et des nationalisations démocratiques !

**10 CONTRE L'ÉTAT D'URGENCE ET LA PEUR ORGANISÉE**

Le pouvoir, plus que jamais, cherche à cultiver la peur. Contre le terrorisme, c'est avant tout couper tout appui aux régimes obscurantistes d'Arabie Saoudite et du Qatar qui financent le terrorisme. En parallèle, le gouvernement veut étouffer les libertés démocratiques et criminaliser l'action syndicale.



Défense de la fonction publique



Avec les salariés de SAPAG



Aux côtés des cheminots



Public-privé contre la politique du gouvernement



Pour unir les travailleurs



**La lutte des classes...**

**...contre la lutte des places !**